



Medienmitteilung

Der Suisse Caravan Salon meldet sich eindrücklich zurück

Bern, 1. November 2021 – Die 54. Ausgabe des Suisse Caravan Salon hat auf allen Ebenen überzeugt. Insgesamt strömten während der fünf Messtage 50'600 Besucherinnen und Besucher auf das BERNEXPO-Gelände. Damit wurden die Erwartungen der Veranstalterin BERNEXPO GROUPE und des Patronatspartners caravaningsuisse übertroffen.

Der Suisse Caravan Salon ist die wichtigste Camping- und Caravaning-Veranstaltung in der Schweiz. Während der fünf Messtage wurde offensichtlich, wie stark das mobile Reisen gerade in Pandemiezeiten boomt. «Mit einer Besucherzahl von 50'600 ziehen wir eine äusserst positive Bilanz», erklärt Messeleiter Mario Kovacevic. «Wir haben unzählige positive Rückmeldungen sowohl von Besuchenden als auch von Ausstellenden erhalten. Alle Beteiligten waren froh, sich wieder live zu begegnen und sich den neuesten Trends widmen zu können. Unser Messteam hat es als grosses Privileg empfunden, diesen Suisse Caravan Salon veranstalten zu dürfen.» Die 54. Ausgabe fand unter dem Motto «Alles, um die Welt zu entdecken» statt und wurde mit einem konsequenten [Schutzkonzept](#) und Covid-Zertifikatspflicht durchgeführt. Daher galt sowohl in den Messehallen als auch auf dem BERNEXPO-Gelände keine Maskenpflicht.

Positiver Trend bestätigt sich

Auch der Patronatspartner caravaningsuisse ist mit der diesjährigen Durchführung mehr als zufrieden. Verbandspräsident Christoph Hostettler führt aus: «In den ersten neun Monaten des Jahres 2021 gab es ein Plus von 25 Prozent bei den Neuzulassungen von Wohnmobilen und von 6 Prozent bei den Wohnwagen. Entsprechend konnten wir darauf hoffen, dass die Camping- und Caravaning-Fans in grosser Zahl auf das BERNEXPO-Gelände kommen würden. Erfreulicherweise ist genau dies eingetreten.»

Lob und Zuspruch von Ausstellenden

Die Ausstellerfläche des Suisse Caravan Salon 2021 war bereits vier Wochen vor dem Start praktisch ausgebucht. In der Folge präsentierten insgesamt rund 330 Ausstellende Fahrzeuge, Zubehör und weitere Innovationen. Unter anderem war das Unternehmen Yellocamper vor Ort. CEO Thomas Freiburghaus ist voll des Lobes: «Der Suisse Caravan Salon 2021 hat uns allen gezeigt, dass das Format Messe lebt, wenn man es richtig aufzieht. Das Feedback der Besuchenden ist überwältigend und auch ein schönes Zeichen für unsere Mitarbeitenden, die zum Teil freiwillig vor Ort sind. Gemeinsam konnten wir einen schönen Erfolg feiern.» Auch Beat Amstutz, Geschäftsführer von LEXA Wohnmobile, ist begeistert: «Das Fachpublikum hat grosses Interesse gezeigt, und wir haben festgestellt, dass in diesem Jahr die Fahrzeuge im höheren Preissegment stärker ziehen. Unser Erfolgsrezept von Beratung, Reparaturen und Optimierungen an den Fahrzeugen kommt auch hier sehr gut an.»



Peter Chapuy von der Chapuy Caravaning AG, welcher schon zum 51. Mal mit dabei und somit eine echte Suisse-Caravan-Salon-Legende ist, fasst abschliessend zusammen: «Der diesjährige Suisse Caravan Salon war hervorragend organisiert – eine schöne Genugtuung, wenn man an den Abbruch vom letzten Jahr denkt. Die Szene lebt!»

Der nächste Suisse Caravan Salon findet vom **27.10. bis 31.10.2022** statt.

Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) gratis zum Download zur Verfügung.

Weitere Informationen:

Adrian Erni, Mediensprecher, +41 79 464 64 59, adrian.erni@bernexpo.ch